
ACTA DE LA REUNIÓN CELEBRADA POR LA COMISIÓN INFORMATIVA PERMANENTE
DE  EDUCACIÓN,  CULTURA,  TURISMO,  PATRIMONIO  HISTÓRICO,  PARTICIPACIÓN
CIUDADANA Y ATENCIÓN A LAS PERSONAS EL DÍA 21 DE MAYO DE 2020

En la ciudad de Cuenca, siendo las  doce horas del día veintiuno de  mayo de dos mil  veinte, se
reúnen en la sala de reuniones del Área de Intervención Social Municipal, sita en el edificio del Mercado, 2ª
planta, las siguientes personas:

D. Miguel Ángel Valero Tévar (Presidente de la Comisión)
Dª Marta Tirado García (Representante del Grupo Municipal Cuenca nos une)
D. Jaime Romero Gómez (Representante del Grupo Municipal del Partido Popular)
Dª Cristina Elena Fuentes Paños (representante del Grupo Municipal Ciudadanos)
Dª. María Ángeles García Jiménez (Representante del Grupo Municipal Cuenca en marcha)

con objeto de celebrar reunión ORDINARIA de la COMISIÓN INFORMATIVA PERMANENTE
DE  EDUCACIÓN,  CULTURA,  TURISMO,  PATRIMONIO  HISTÓRICO,  PARTICIPACIÓN
CIUDADANA Y ATENCIÓN A LAS PERSONAS del Excmo. Ayuntamiento, asistidas por el Secretario
de la misma, D. Luis Ricardo Martínez García.

Asiste a la reunión D. Miguel Romero Saiz, cronista oficial de la ciudad de Cuenca. 

Iniciado  el  estudio  de  los  asuntos  que  integran  el  Orden  del  Día,  se  adoptan  los  acuerdos
siguientes:
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1. Lectura y aprobación, en su caso, del acta de la sesión anterior
Se aprueba por unanimidad el acta correspondiente a la sesión celebrada el día 24 de enero de 2020.

   2.  Emisión de dictamen sobre propuesta de dedicación de mirador en el casco antiguo de la ciudad a
D. Miguel Ángel Troitiño Vinuesa.

Miguel Romero resume el contenido del dosier informativo que previamente les ha sido remitido a
los integrantes de la Comisión. 

A continuación, se somete a votación la propuesta formulada por el Presidente de la Comisión, y
concejal  delegado del  área de  gobierno de Educación,  Cultura,  Patrimonio Histórico y Turismo,  de
dedicación de mirador en el caso antiguo de la ciudad a D. Miguel Ángel Troitiño Vinuesa, que es
aprobada por unanimidad de sus miembros.

En consecuencia, la Comisión dictamina favorablemente, por unanimidad de sus miembros, dar
el nombre de D. Miguel Ángel Troitiño Vinuesa al mirador existente en la parcela 241, con referencia
catastral 16900A050002410000ZS, polígono 50, situada en la falda del Barrio del Castillo que da al río
Huécar.

3. Información sobre las actividades desarrolladas por las Concejalías de Turismo, Patrimonio
Histórico,  Cultura  y  Educación;  Servicios  Sociales,  Igualdad  y  Cooperación,  y  Participación
Ciudadana, Barrios y Pedanías y Atención a la Tercera Edad.

La Comisión decide que en este punto sólo se aborden los temas que no fueron tratados en la
sesión plenaria municipal extraordinaria celebrada el día 19 de mayo.

Jaime Romero se refiere a los siguientes extremos:
- Pregunta por el número de plazas de los comedores escolares y de alumnos becados; 

responde el Presidente que hay más de noventa plazas en el colegio “Santa Ana” y 90 en el  
“Isaac Albéniz”, y que el número de becados no es muy alto, lo que hará posible que se produzca
un ahorro. 

- Pregunta si no podría haberse habilitado el reparto a domicilio para los becados; el
Presidente  responde  que  en las  circunstancias  en las  que  estamos  no  es  posible  hacer  ese  
reparto a más de 100 personas.

- Pregunta si ha habido actuaciones de mantenimiento en los centros educativos. El  
Presidente responde que se han realizado las imprescindibles.

- Pregunta por las actuaciones a desarrollar por el próximo taller de empleo, y pide que 
se hable de ello con los directores de los centros educativos. El Presidente responde que les  
solicitó un listado de actuaciones, y  también se celebró una reunión con la FAMPA, quien a su 
vez presentó una lista, la cual se aunará con la anterior para ver qué peticiones pueden atenderse.

María Ángeles García cree que hay actuaciones que pueden ejecutarse ya, y pone como ejemplo
el arreglo de los socavones existentes en el colegio “Fray Luis de León”. El Presidente responde que ya
se está actuando sobre ello.

 4. Ruegos y preguntas
No se formulan.
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FUERA DEL ORDEN DEL DÍA

Se justifica la urgencia del asunto que se va a tratar, declarándose la misma por unanimidad de
los miembros de la Comisión. 

Propuesta de actualización del registro inventariado de determinados espacios

El Sr. Romero pide a la Comisión que formule propuesta al órgano municipal que corresponda
para actualizar el registro inventariado de calles, plazas, espacios y, especialmente, miradores, dedicados
a colectivos o personas homejaneadas.

Se trata con ello de disponer de un adecuado control de sus concesiones, sobre todo de las del
casco antiguo y el espacio natural de las hoces.

Sometida  a  votación  la  propuesta,  ésta  es  aprobada  por  unanimidad  de los  miembros de  la
Comisión.

Y no habiendo más asuntos que tratar e informar, y siendo las  DOCE HORAS Y CINCUENTA Y
CINCO MINUTOS del indicado día, el Presidente levantó la reunión, ordenando extender la presente acta,
cuyo contenido, como Secretario, certifico.

DILIGENCIA.- La extiendo para hacer constar que, leída al Presidente la anterior acta correspondiente
a la reunión  ORDINARIA de la COMISIÓN INFORMATIVA PERMANENTE DE  EDUCACIÓN,

CULTURA, TURISMO, PATRIMONIO HISTÓRICO, PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y ATENCIÓN

A LAS PERSONAS DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CUENCA, celebrada el día VEINTIUNO

DE  MAYO DE 2020,  que consta  de 3 folios,  cuyos  escritos  anteceden a  la  presente  diligencia, y,
encontrándola  conforme con lo  acordado,  la  firma conmigo,  ordenando se  una  un  ejemplar  de  los

mismos a los expedientes en su razón para que surtan efectos en los términos en que han sido redactados,

lo cual, como Secretario, certifico. 
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